



## 〔体振〕 ニュース

第20回 桂坂学区  
バレー ボール大会

## もくれん 優勝

6月21日(日)午前9時、  
開会式からスタート。残念  
ながら、にれのき自治会が

不参加となりましたが、一  
三自治会の参加で、大変盛  
り上がった大会となりまし  
た。どのチームも年々強く  
うまくなり、以前ほどチー  
ム力に差がなくなってきた  
と感じます。

四ブロックに分かれた予  
選リーグでしたが、決勝ト  
ーナメントの常連チームが  
敗退するなど波乱もあり、  
決勝トーナメントは、くす  
のき自治会、つばき自治会

しらかば自治会、もくれん  
自治会が残りスタート。見  
ているだけノドが渴く、  
白熱の試合展開となりまし  
た。結果は、初参加のもく  
れん自治会がフルセットの  
末、初制覇という快挙。も  
みのき自治会の六連覇を阻  
んだだけでなく、一気にト  
ップにたちました。おめで  
とうございます。

参加していただきいた選手  
のみなさん、力いっぱい応  
援していただきいたみなさん  
本当に疲れさせました。  
ケガもなくスムーズな進行  
で終えられたこと、役員一  
本感謝しております。

梅雨中休みの7月4日、

幅広い世代の参加で年々盛  
り上がるペタンク大会が第  
10回を迎え、一四自治会の  
参加により、ナイターで盛  
大に開催されました。

ペタンクは八m前後離れ  
た目標に約七〇〇gのス

テンレス球を対戦相手と六  
球ずつ投じて、その近さを  
競うもので、「空飛ぶカーリ  
ング」のイメージです。

桂坂からバレー ボール部  
一ムを迎えて熱戦が繰り広  
げられました。

二チーム、ソフトバレー ボ  
ール部二チームが出場しま  
した。結果は、バレー ボー  
ル部Aチームと、ソフトバ  
レー ボール部Aチーム、B  
チームがともに優秀賞を受  
賞しました。バレー ボール

体振賞 さくら自治会  
バレー ボール担当 井出慎太郎  
船越 彰

第10回  
ペタンク大会

## 優勝 つばき 一六点

3位 ぽぶら 一一点  
最下位 マイナス一九点  
一五点 大活躍 ともに優秀賞

桂坂バレー ボール部と  
ソフトバレー ボール部  
市体育館において京都市西  
京区と龜岡市の都市間交流  
の一環としてバレー ボール  
祭とソフトバレー ボール祭  
が開催され、龜岡市の二チ  
ームを迎えて熱戦が繰り広  
げられました。

桂坂からバレー ボール部  
二チーム、ソフトバレー ボ  
ール部二チームが出席しま  
した。結果は、バレー ボー  
ル部Aチームと、ソフトバ  
レー ボール部Aチーム、B  
チームがともに優秀賞を受  
賞しました。バレー ボール

7月12日(日)、第14回洛  
西七地域スポーツの集いが  
小畠川グランンドで開催され  
ました。梅雨明け間近で心  
配されたお天気も快晴に恵  
まれて絶好の一日となりま  
した。

今年もペタンクとグラウ  
ンドゴルフの二種目が実施  
され、桂坂チームはここ一  
番での勝負強さを發揮し、  
ペタンクの部では高木工選  
手、湯浅雅子選手が優秀賞  
を、グラウンドゴルフの部  
では山田繁人選手、井上清  
之助選手がホールインワン  
賞を獲得されました。おめ  
でとうございます。

桂坂チーム 大活躍

部Bチームも西京最強のチ  
ームと当り、大接戦の末、  
惜敗、一勝一敗で優秀賞は  
逃がしたもの、大健闘で  
した。今後に期待できるも  
のと思います。

おめでとうございます。お  
疲れさまでした。

四チームの選手の皆さん  
おめでとうございます。お  
疲れさまでした。

疲れさまでした。

おめでとうございます。お  
疲れさまでした。

&lt;p

